



Asociación Distrital de Trabajadores y Trabajadoras de la Educación

DEFENDEMOS LA EDUCACIÓN PÚBLICA ESTATAL

COMUNICADO

Después de toda la resistencia, persistencia e insistencia del magisterio del colegio rural Gabriel García Márquez de la localidad quinta de Usme, y tras varios años de no ser incluido en el listado y en la resolución de colegios en zona rural de difícil acceso; hoy 17 Marzo del 2022 se logra en sesión extraordinaria del comité técnico asesor de zonas rurales de difícil acceso, que sea incluido porque cumplía con todas las características para ser vinculado.

En reunión realizada por el comité técnico asesor de zonas rurales de difícil acceso en diciembre del año 2021, basándose en el documento enviado por movilidad de Transmilenio S.A., en el que no se tenía precisión en varios elementos de base y que la mayoría del comité negó la posibilidad para que fuera incluido en dicha resolución; el presidente de la ADE como representante del magisterio bogotano manifestó que estaba en desacuerdo que se negara esa inclusión y exigió que se hiciera un estudio en el terreno, en el sitio geográfico del colegio para que se tomarán las medidas reales de distancia, se conocieran las situaciones propias de la geografía y de la vía caminable por parte del magisterio, estudiantes y comunidad educativa. Por lo tanto, se acordó que se revisaría en el primer trimestre del presente año y se convocaría a una sesión extraordinaria con las aclaraciones que debía hacer transmilenio, situación que se tuvo en cuenta y se logró para obtener a feliz término esta decisión por unanimidad de Comité Técnico.

Por lo tanto, la Secretaría de Educación ofició a transmilenio se ratificara el estudio hecho en los años anteriores en los que se equivocaba con precisiones de distancia, de frecuencias, de ruta y de condiciones de la vía, para que aprobara positivamente en la sesión extraordinaria del comité técnico, incluido el voto



Asociación Distrital de Trabajadores y Trabajadoras de la Educación

DEFENDEMOS LA EDUCACIÓN PÚBLICA ESTATAL

positivo que ha hecho siempre la representación de la ADE, en esta ocasión su presidente Raúl Alfredo Vásquez Arias, logra que sea incluido en este listado, aclarando que en las sesiones de los años anteriores, el voto de quien asistió en representación de la ADE siempre fue a favor de que se incluyera; los demás integrantes del comité técnico que son funcionarios de las diferentes dependencias de la secretaría votaban negativamente argumentando que no se incluyera, basados únicamente en el estudio que se había hecho por parte de Transmilenio S.A.

Un gran logro para esta comunidad, para seguir atendiendo a los estudiantes, y un gran logro de los docentes y directivos docentes de esta institución que con sus movilizaciones, jornadas de protesta y reuniones siempre estuvieron exigiendo ser incluidos en la resolución, en compañía y asesoría de la ADE, y que hoy es una realidad, y el colegio Gabriel García Márquez es declarado colegio rural en zona de difícil acceso con las condiciones que se necesitan en estos puntos geográficos, para que los docentes puedan seguir ejerciendo su labor académica.

JUNTA DIRECTIVA – ADE

RAÚL ALFREDO VÁSQUEZ ARIAS

Presidente ADE

Integrante Del Comité Técnico – Asesor

Zonas Rurales De Difícil Acceso

Bogotá 17 de marzo del 2022